

27 Febrero 2015

BME OBTIENE UN BENEFICIO NETO DE 164,9 MILLONES DE EUROS EN 2014, UN 15,2% MÁS QUE EN 2013

EL MEJOR RESULTADO ANUAL DESDE 2008

El beneficio neto del cuarto trimestre se sitúa en 42,7 millones de euros, el mejor trimestre del ejercicio 2014

- **Los ingresos crecen un 14,2% en el cuarto trimestre y un 11,3% en 2014**
- **El ROE alcanza el 40,9% en 2014, con una mejora de 5 puntos en el año**
- **El ratio de eficiencia mejora en 2 puntos en los doce meses y alcanza el 30,2%**
- **Los flujos canalizados hacia Bolsa se han situado en 36.110 millones de euros en 2014, con un crecimiento del 12,5%, lo que la sitúa como la segunda plaza financiera europea por captación de fondos**

BME ha obtenido en 2014 un resultado neto de 164,9 millones de euros, que supera en un 15,2% el valor registrado un año antes. Es el mejor resultado neto anual desde 2008. El cuarto trimestre ha supuesto el mejor trimestre de 2014 en cuanto a resultados y se alcanzaron los 42,7 millones de euros, con un avance del 12,4% respecto al de 2013 y una mejora del 10,9% en relación al tercer trimestre.

Los ingresos del trimestre han superado los obtenidos en el ejercicio anterior en un 14,2% hasta alcanzar 93,4 millones de euros, acumulando un importe de 342,5 millones de euros para el conjunto del ejercicio (+11,3%). Las unidades de Renta Variable, Información, IT & Consulting y Derivados son las que han empujado el crecimiento en ingresos y resultado a lo largo del ejercicio.

Los costes operativos en 2014 se elevaron a 103,5 millones de euros, lo que ha supuesto un aumento del 4,3% sobre los incurridos un año antes. En el cuarto trimestre, los costes operativos totalizaron 29,3 millones de euros, con un incremento del 18,4% respecto al ejercicio anterior. El aumento de costes operativos se explica por la mayor carga soportada por las unidades de Liquidación y Registro y Clearing, como consecuencia de la adaptación a las exigencias de la nueva regulación europea y al proceso de reforma del sistema español de Compensación y Liquidación.

En términos de EBITDA, el acumulado de 2014 ha finalizado con un incremento del 14,6% sobre el ejercicio anterior, al totalizar un importe de 239 millones de euros, en tanto que los 64,1 millones de euros a los que ha ascendido el EBITDA del cuarto trimestre han mejorado en un 12,5% los de un año antes.

Tanto la rentabilidad sobre recursos propios (ROE), como la relación entre costes operativos e ingresos (ratio de eficiencia), han mostrado mejoras respecto al ejercicio anterior. La ganancia en rentabilidad para el año alcanzó 5 puntos al pasar del 35,9% al 40,9%, mientras en el ratio de eficiencia, su valor, en los doce meses transcurridos desde el cierre de 2013, se ha movido desde el 32,2% al 30,2% con una mejora de 2 puntos.

El beneficio por acción correspondiente a 2014 ha ascendido a 1,98 euros, siendo de 0,51 euros la contribución del beneficio por acción perteneciente al último trimestre del ejercicio.

Renta Variable

En el ejercicio 2014 se ha confirmado una recuperación de volúmenes respecto a la evolución de ejercicios anteriores. El efectivo negociado en el conjunto del año ascendió a 884.686 millones de euros, un 25,6% más que en 2013. En el cuarto trimestre se han negociado en renta variable 270.695 millones de euros, un 23,4% más que en el mismo período de 2013.

El número de negociaciones ha registrado un récord histórico anual al totalizar 71,1 millones en el año, con un aumento del 45,8% respecto al ejercicio y máximo anterior. La evolución del número de negociaciones confirma el interés y aumento de actividad que el mercado español ha obtenido durante el ejercicio por parte del segmento de grandes inversores y negociadores algorítmicos, más intensivo en número de negociaciones.

El EBITDA acumulado en el ejercicio por la unidad de negocio alcanzó un importe de 118,4 millones de euros, lo que ha supuesto un aumento del 26,2% sobre el alcanzado un año antes.

El importe total de flujos de inversión canalizados hacia Bolsa alcanzó en 2014 un importe de 36.110 millones de euros, con un crecimiento del 12,5% sobre 2013, lo que lo ha situado en la segunda plaza por captación de fondos a nivel europeo. De ellos, 13.993 millones de euros fueron la aportación del último trimestre, con un aumento del 113,7% sobre el mismo período de 2013.

Liquidación y Registro

Los ingresos obtenidos por la unidad de negocio en el cuarto trimestre ascendieron a 22,1 millones de euros, con un aumento del 13% en relación a los obtenidos en el mismo trimestre de 2013. El acumulado de 2014 alcanzó un importe de 83 millones de euros (+1,9%).

El número total de operaciones liquidadas en el año ascendió a 55,1 millones, un 15% más que las liquidadas en el conjunto del año anterior. A lo largo del cuarto trimestre del año se han liquidado 16,2 millones de operaciones, con un incremento del 17% respecto al año anterior.

Los costes operativos han ascendido a 18,7 millones de euros para el conjunto del ejercicio y a 6,5 millones de euros en el cuarto trimestre, con aumentos del 33,2% y del 68,9%, respectivamente, como consecuencia de los gastos internos y externos derivados de los desarrollos asociados a la Reforma del Sistema de Compensación y Liquidación de Valores, cuya entrada en vigor está prevista para el cuarto trimestre de 2015. Como resultado de su imputación, el EBITDA del cuarto trimestre ha descendido respecto al de 2013 en un 0,8%, alcanzando un importe de 15,6 millones de euros, en tanto que el EBITDA para el conjunto del año ascendió a 64,2 millones de euros (-4,7%).

Clearing

La unidad de Clearing ha generado ingresos durante el ejercicio 2014 por importe de 17,7 millones de euros, un 9,4% por encima de los obtenidos en 2013. En el cuarto

trimestre la cuantía de ingresos obtenida ascendió a 4,6 millones de euros, con un descenso del 2,3% respecto al trimestre equivalente un año antes.

La unidad de negocio ha presentado respecto al ejercicio pasado aumentos sensibles en los costes operativos del año y del trimestre, con alzas del 44,2% y del 66,5%, respectivamente. Este incremento de costes operativos se deriva de los gastos internos y externos ocasionados por los desarrollos asociados a la Reforma del Sistema de Compensación y Liquidación de Valores, cuya entrada en vigor está prevista para el cuarto trimestre de 2015.

Tras la imputación de costes operativos, el EBITDA de la unidad en el año ascendió a 9,7 millones de euros y a 2,1 millones de euros en el último trimestre, lo que ha representado una disminución del 8,7% y del 34,6%, respectivamente, en relación a los alcanzados en 2013.

Información

La unidad de Información ha continuado en el cuarto trimestre la pauta marcada por los trimestres previos: expansión en suscriptores, clientes, conexiones y servicios. Este aumento de actividad se ha visto refrendado en el comportamiento de los ingresos, que han aumentado en el último trimestre de 2014 un 26,3% sobre los de 2013, y han alcanzado un importe de 10,7 millones de euros. Con la contribución del cuarto trimestre, los ingresos totales obtenidos en 2014 ascendieron a 38 millones de euros, un crecimiento del 15,1% sobre los ingresos obtenidos el año anterior.

En términos de EBITDA, se alcanzó un importe de 8,5 millones de euros en el cuarto trimestre, presentando un aumento del 30,5% respecto a 2013, y un importe de 29,6 millones de euros para el conjunto de los doce meses de ejercicio (+16%).

El número de clientes con conexión directa a los servidores de información de BME alcanzó al cierre del cuarto trimestre un nuevo máximo histórico y se incrementó en un 21,2% frente al mismo período del ejercicio anterior. Los clientes totales conectados, incluyendo tanto las conexiones directas como las no directas, han aumentado un 4,8% respecto a un año antes.

Derivados

El volumen total de contratos negociados en productos derivados financieros durante el cuarto trimestre de 2014 ha sido un 10,7% inferior al del cuarto trimestre del año anterior. Sin embargo, el volumen acumulado en el año asciende a más de 56 millones de contratos, lo que supone un aumento de un 2,9% con respecto al acumulado del 2013.

Pese a la disminución global en número de contratos en el cuarto trimestre, la buena marcha de los derivados contratados sobre índices ha afectado positivamente a los ingresos de la unidad. Los ingresos del cuarto trimestre alcanzaron un importe de 3,3 millones de euros, un 13,2% al alza respecto de los ingresos obtenidos para dicho periodo en 2013. Los ingresos acumulados para 2014 han ascendido hasta 12,4 millones de euros, con un aumento del 6,6% respecto al ejercicio anterior.

El EBITDA, por su parte, ascendió a 2 millones de euros en el cuarto trimestre (+13,7%) y a 7,1 millones de euros en 2014 (+17%).

Renta Fija

El volumen de contratación en renta fija de 2014 por importe de 1,25 billones de euros ha resultado un 10,5% inferior al de 2013. Mejor comportamiento ha tenido el nominal admitido con un aumento del 52% respecto a un año antes, si bien el tono positivo ha venido marcado por las admisiones de deuda pública, dado que las admisiones de renta fija corporativa retrocedieron un 11,9%.

Pese a las disminuciones sensibles del volumen contratado y de las admisiones de renta fija privada, el aumento de volúmenes a vencimiento y la mejora progresiva, especialmente en el cuarto trimestre, de las admisiones en renta fija privada y en el MARF, han permitido cerrar el año en la unidad de Renta Fija con una disminución en ingresos del 2,8% y alcanzar un ligero incremento en el cuarto trimestre, el 0,1%, en relación a los del ejercicio anterior.

Al mejor comportamiento relativo de los ingresos se ha unido el esfuerzo en contención de costes. Ello ha permitido a la unidad obtener tasas positivas de crecimiento del EBITDA del 3,7% en el año y del 32,6% en el trimestre comparado con 2013, por unos importes de 6,5 y 1,5 millones de euros, respectivamente.

IT & Consulting

La diversificación de actividades en el ámbito de IT y Consulting ha influido positivamente en la evolución de resultados del cuarto trimestre. Los ingresos ascendieron a 5,1 millones de euros, con un avance del 38,6% respecto a los ingresos del cuarto trimestre de 2013. El EBITDA avanzó para dicho periodo desde 884.000 euros en 2013 hasta 2,1 millones de euros para el cuarto trimestre de 2014, un ascenso del 141,6%.

El cierre del año ha resultado igualmente positivo en términos de ingresos y EBITDA para la unidad. Los ingresos aumentaron en el conjunto del ejercicio un 11% hasta alcanzar un importe de 18,8 millones de euros, en tanto que el EBITDA generado por la unidad mejoró un 16,1% y ascendió a 7,8 millones de euros frente a los 6,7 millones de euros obtenidos un año antes.